

Berliner Stadtwerke

## Größte PV-Anlage am Funkturm

**[10.10.2023] Stadtwerke und Messe Berlin starten Bau der größten Photovoltaik-Anlage in der Hauptstadt am Funkturm.**

Die Berliner Stadtwerke und die Messe Berlin haben jetzt mit dem Bau der größten Photovoltaikanlage der Hauptstadt am Funkturm gestartet. Dafür werden die Dächer auf dem Messegelände unterm Funkturm zum größten Sonnendeck Berlins umgerüstet. Auf insgesamt 20 Hallendächern werden Photovoltaikmodule mit rund 8,5 Megawatt Leistung montiert. Damit wäre die Anlage die drittgrößte Dach-Solaranlage Deutschlands. Die ersten Dächer sind bereits mit PV-Modulen bestückt.

(ur)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, Berliner Stadtwerke